



Ayer inició la consulta ciudadana sobre el nuevo aeropuerto de la Ciudad de México.

Sobre aeropuerto Poca afluencia a la consulta

ANTONIO OLAZÁBAL

La ciudadanía culiacanense no ha acudido en gran medida a las urnas de la consulta nacional sobre la construcción del Nuevo Aeropuerto en la Ciudad de México.

Ayer inició la consulta ciudadana que se está llevando a cabo en las ciudades más importantes del país. En Sinaloa se realizará la consulta en 8 municipios y se dividirán en 27 puntos.

En Culiacán, la ciudadanía puede emitir su voto en la Facultad de Derecho de la UAS, en el andador de la Plaza Fórum, en Catedral, en Plaza Fiesta, Ley Centro, Ley Eldorado, por la Carretera Internacional Los Mochis, Plaza Soriana Barrancos, Ley Valle Alto y Ley Fraccionamiento Jardines del Rey.

En un recorrido de Periódico Noroeste, se observó que era poca la ciudadanía que acudía a emitir su voto, en urnas como la

Hasta ayer, son pocos los culiacanenses que han acudido a las urnas para emitir su opinión sobre el aeropuerto de la CDMX

Las opiniones

Gran parte de los ciudadanos que han acudido a las urnas han comentado que votaron en contra de la construcción del aeropuerto, ya que consideran que se lastimará el medio ambiente y que es un proyecto demasiado caro.

ubicada en la Plaza Forum, hasta las 14:00 horas, fueron menos de 30 sufragios los emitidos por la ciudadanía, y en la Catedral de Culiacán, menos de 100.

Las urnas estarán abiertas

Algunos culiacanenses mencionaron que sí hay un riesgo de que se pierda inversión, sin embargo, no les parece correcto lo caro del proyecto, así como la vulnerabilidad del terreno en Texcoco.

durante cuatro días, desde las 8:00 horas. Cabe destacar que por urna, son mil 600 boletas, por lo que hasta el momento la ciudadanía no ha estado muy activa en el voto.

MENSAJE CONTRA PERIODISTAS

Diputada de Morena ofrece disculpas

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Francisca Abelló Jordá ofreció esta mañana disculpas a los periodistas.

La Diputada local de Morena acudió a la Sala de Prensa para reconocer que cometió un "error de juicio", en un comentario vertido en la tribuna.

Aclaró que el cuestionamiento no corresponde a la visión de Morena sobre el trabajo de los medios.

En la sesión del martes 23, la morenista subió a tribuna para cuestionar a los reporteros.

Ese día aseguró que "la prensa se fue con los priistas". El señalamiento originó algunos gritos de "chayoteros", desde las gradas.

El comentario de Abelló Jordá era falso, pues la mayoría de reporteros de la fuente se encontraban en ese momento enviando información a sus respectivos medios.

Abelló Jordá, Diputada por el Distrito 12 de Culiacán, subió a la máxima tribuna para quejarse de la prensa.

Así lo dijo:

"Miren, el día de hoy consideramos que es un día histórico, ¿es un día histórico por qué?, por dos razones, una porque unos compañeros abandonaron la bancada (sic).

(Abello se refería a que los priistas abandonaron el recinto, tras una confrontación con los morenistas).



Foto: Cortés

La Diputada Francisca Abelló Jordá ofrece disculpas a los periodistas.

Disculpas y más disculpas

Ayer, ante los medios, Francisco Abelló Jordá leyó un breve comunicado. Y en reiteradas ocasiones ofreció disculpas.

Ofreció hacerlo también desde la tribuna, para que quedara consignado en el Diario de los Debates.

"Fíjense bien otra cosa, aparte de que abandonaron la bancada, la prensa se fue con ellos, ¿qué quiere decir eso? Quiere decir que nuestro trabajo como Morena desde siempre ha estado impedido, no se presenta nuestro trabajo como es, ya estamos cansados de ese punto", manifestó.

Recibe Municipio certificados ISO 9001

NOROESTE / REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Culiacán se posiciona como el primer municipio de la entidad en obtener procesos certificados en diferentes áreas de la comuna bajo la norma ISO 9001-2015.

Durante el acto de entrega de certificados, José de Jesús Garza Ochoa, Tesorero municipal, destacó que este logro es gracias al esfuerzo, compromiso y dedicación que los trabajadores llevaron a cabo con el principal propósito de eficientar los procesos administrativos de sus respectivas áreas para ofrecer un servicio de mayor calidad a la ciudadanía.

Detalló que este procedimiento era una meta plasmada en el Plan Municipal de Desarrollo en miras de actualizar los procedimientos administrativos del quehacer público-gubernamental, aportando de esta forma un valor agregado al ejercicio municipal en beneficio de los culiacanenses.

Miguel Aguiar, director de Ingresos, informó que se hizo entrega de nueve certificados de diversos procesos administrativos, los cuales se han venido desarrollando y trabajando desde noviembre de 2017 a la fecha por "American Trust Register".

"Es así como se garantiza satisfacer y dar cumplimiento a las necesidades y requerimiento de nuestros ciudadanos y usuarios, proporcionando las mejores soluciones para la rápida y eficaz atención de sus planteamientos dirigidos al Gobierno Municipal, con las mejores condiciones de calidad, servicio y tiempo de entrega a través de una atención eficiente y cordial; buscando siempre la mejora continua".

¡PARTICIPA Y GANA!

45

ANIVERSARIO NOROESTE

Exclusivo Suscriptores

En Noroeste celebramos nuestro 45 aniversario y queremos premiar la fidelidad de nuestros Suscriptores con la oportunidad de ganarse un AUTOMÓVIL.

¿CÓMO PARTICIPAR?

Por ser Suscriptor vigente recibirás 1 boleto para participar.

| | |
|--|---|
| <p>Adquiere o renueva tu servicio de Suscripción del 8 de Septiembre de 2018 al 4 de Enero de 2019 y de acuerdo al servicio contratado, adicionalmente recibirás las siguientes participaciones:</p> <p>IMPRESO Suscripción Trimestral: 2 Boleto Suscripción Semestral: 3 Boleto Suscripción Anual: 5 Boleto</p> | <p>DIGITAL Suscripción Mensual: 1 Boleto Suscripción Anual: 4 Boleto</p> |
|--|---|

DINÁMICA:

Ativinar el número de pelotas que se encuentran dentro del auto, el cual estará en exhibición en Agencia Nissan, Plaza Forum Culiacán, para visualizar y realizar el cálculo. Posteriormente registra tus boletos en nuestras oficinas.

BASES:

*Se determina como ganador a aquel Suscriptor que adivine el número correcto de pelotas dentro del auto o indique el número más aproximado sin pasarse del número real.
 *En caso de un empate, los boletos vendrán marcados con la fecha y hora en que se entregaron al Suscriptor, se determinará como ganador al que tenga con anterioridad de fecha y hora el boleto participante.
 *El anuncio del ganador se dará a conocer en un evento en Plaza Forum Culiacán el día 8 de enero de 2019 y será publicado el día 7 de enero de 2019 en Periódico Noroeste y sus diferentes plataformas.
 *La entrega del premio será el día 8 de enero de 2019 en las instalaciones de Periódico Noroeste.
 *La suscripción debe estar vigente a la fecha 6 de Enero de 2019 en que se anunciará al ganador.
 *Para recibir los boletos de participación la suscripción deberá estar totalmente pagada.
 *Obten participaciones adicionales, llenando las planillas promocionales que saldrán publicadas durante la vigencia de la promoción al completarla y canjearlas en nuestras instalaciones, un (1) boleto adicional por cada planilla canjeada.
 *La entrega de boletos de participación se realizará en las oficinas de Periódico Noroeste con dirección en Angel Flores 282 Ote. Centro, Culiacán, Sinaloa. En horario de 9:00 A.M. a 3:00 P.M. de lunes a viernes.
 *El ganador del auto deberá portar en el vehículo los logotipos de las marcas patrocinadoras por un periodo de 3 meses a la entrega del premio, del 8 de enero al 8 de abril de 2019.

*No participan empleados de Grupo Noroeste.

INFORMES: (669) 915 52 00 EXT. 166 y 314
SUSCRÍBETE

XLIV
"Don Antonio Toledo Corro"

FERIA GANADERA

SINALOA 2018

Convivimos por tradición

15 NOV. AL 02 DIC.

Exhibición y calificación de ganado
Teatro del pueblo · Lienzo Charro · Juegos mecánicos

BONOS PARA MAESTROS

PRESENTE

NO LOS TIRE REPÁRELOS!

Vendemos accesorios como: patañas, bases, brazos y rodajes.

ofitodo

ofitodo Av. Lázaro Cárdenas y E. Osuna No. 1302 Col. Centro Sinaloa

ofitodo_ventas@prodigy.net.mx Tel. 714-6908 y 714-69-58